



La Guerre froide dans la géopolitique mondiale

publié le 02/06/2012 - mis à jour le 20/06/2012

Troisième - programme 2012 - activité pédagogique

Descriptif :

Proposition pédagogique sur la partie III "Une géopolitique mondiale" - thème 1 : "La Guerre froide", développée avec la problématique suivante : "Comment la Guerre froide marque-t-elle la seconde moitié du XXe siècle ?"

Une proposition pédagogique de **Sandrine Barbieri**, professeur au collège de Frontenay Rohan Rohan, sur la partie III du programme : "Une géopolitique mondiale" - thème 1 "La Guerre froide".

Elle s'appuie sur un double fil directeur : Berlin et l'Allemagne d'une part et la Guerre froide en image (caricatures, photos de presse, vidéos)

Cette proposition pédagogique permet également de construire un projet pour l'histoire des arts, il offre des opportunités dont peuvent se saisir des collègues d'autres disciplines.

Cette proposition est destinée aux professeurs et non directement aux élèves. En fonction de la problématique et des choix de l'enseignant, certaines pistes seront exploitées ou non pour permettre le traitement du thème dans les volumes horaires impartis, en fonction de la progression des apprentissages bâtie par l'équipe disciplinaire et des acquis des élèves.

 [Présentation de l'étude de la Guerre froide en 3ème](#) (Flash de 2.2 Mo)

 [Etude de la Guerre froide en 3ème](#) (PDF de 2.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.